

城田中 学校だより

No.6

学校教育目標
「自立」と「共生」

R2.8.7 発行 伊勢市立城田中学校 校長 TEL.25-5978
【HP】 <http://www.ise-mie.ed.jp/~kida-j/cgi-bin/wiki/wiki.cgi>

有意義な夏休みを

今年度の始業式、入学式から約4か月、途中19日間の臨時休校があり、その期間の授業を埋めるために濃密なスケジュールで学校生活を進めてきました。おかげで授業の進度も予定通り進めることができました。ただ、8月に入ってからの1週間は大変暑く、生徒の皆さんも教職員も疲れている様子が見られました。やっと夏休みです。たった16日間ですけど大切に過ごしてください。

生徒の皆さんは今日までの約4か月よく頑張りました。ご家庭での協力もあり、感染症対策のためのルールをよく守ってくれました。他の地域では感染者が沢山出て大変な状況もありますが、城田中学校に登校していれば大丈夫という安心感がありました。夏休み以降も協力して感染症対策を行っていきたいと思います。

夏休み中もいろいろと行動は制限されてしまいますが、記憶に残る夏休みになると思います。なにか自分にプラスになることに取り組んでください。8月24日に元気に登校してくれることを楽しみにしています。

伊勢度会中学校夏季交流大会が行われました。

今年度は様々な大会が中止になってしまいましたが、中学校での部活動に区切りをつける大会として、3年生中心のチームで大会に臨みました。

7月25、26日バスケットボール

一回戦は伊勢宮川中学校に、2回戦は倉田山中学校に、決勝戦は厚生中学校に勝ち見事優勝しました。ハードなディフェンスとスピードのある攻撃が素晴らしかったです。3年生の山口颯太さん、服部有迅さん、尾上善さん、山本偉楓さんが優秀選手に選ばれました。



8月1日 男女バレーボール

男女とも2試合に臨みました。男子は2敗、女子は1勝1敗でした。得点にはつながりませんでした。随所に素晴らしいプレーや練習の成果が見られました。



8月2日 女子ソフトテニス

今回の大会では団体戦を行わず、個人戦のみ行われました。5ペア計10名が参加しました。大変暑い日でしたが粘り強い良いゲームができました。5ペアとも1回戦を勝ち抜きました。



体育祭について

今年度は9月12日(土)に開催予定です。感染症対策のため例年より時間を短縮して開催します。観覧については保護者と年少のお子様のみとします。また、観覧場所はテニスコートのみとします。詳しくは夏休み明けに案内します。感染症の状況によっては変更になる場合もあります。

地域の方々や卒業生の皆さんにお願いします。今年度の体育祭、文化祭は一般公開をしません。当日の校地内への立ち入りはご遠慮願います。なにとぞご理解ください。

修学旅行について

3年生の皆さんには別紙でお伝えしましたが、延期されていた3年生の修学旅行は9月29日より1泊2日で、三重県南部および和歌山県南部で実施することになりました。1, 2年生の校外学習も9月29日実施予定です。

8月の予定

11日(火)～14日(金) 学校閉校日
17日(月) 18日(火) 保護者懇談会
24日(月) 夏休み明け集会(給食あり)
28日(金) PTA本部役員会
29日(土) 伊度中体連陸上交流大会

9月の予定

12日(土) 体育祭(弁当必要)
14日(月) 振替休業
21日(月) 敬老の日、22日(火) 秋分の日
26日(土) 27日(日) 中体連秋季大会(未定)
29日(火) 修学旅行、校外学習

《学校閉校日の緊急連絡について》

8月11日(火)～14日(金)の期間が学校閉校日となります。

この期間に緊急を要する事柄(命に関わること、コロナウイルス感染症に罹患した、PCR検査を受けた、濃厚接触者と指定されたなどの連絡等)については、

伊勢市教育委員会事務局 学校教育課 TEL 0596-22-7881 に連絡してくだ

さい。その際には、① 所属学校名、学年、クラス、名前(児童生徒名)を名乗り

② 緊急連絡の事案内容を伝え

③ 折り返し連絡できる連絡先を伝えてください。